

2024-12-04

## IECM solicita presupuesto de 1,920.4 millones de pesos para 2025

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-IECM-solicita-presupuesto-de-19204-millones-de-pesos-para-2025-202441251>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) presentó ante el Congreso local su solicitud de presupuesto para el ejercicio fiscal 2025, requiriendo un monto de 1,920 millones 439 mil 77 pesos. La consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán, detalló que 580.4 millones serán destinados exclusivamente al financiamiento de partidos políticos, mientras que 1,339.9 millones se utilizarán para cubrir el gasto operativo del instituto. Prioridades del IECM para 2025 Avendaño explicó que los recursos estarán enfocados en: Fortalecimiento del régimen de partidos políticos. Impulso a la participación ciudadana. Organización electoral y educación cívica. Preparativos para consultas de presupuesto participativo y elecciones de Comisiones de Participación Comunitaria (COPACOS). El IECM también proyecta realizar consultas de presupuesto participativo 2025 y 2026, la preparación de elecciones locales, impresión de materiales electorales y la instalación de casillas, entre otras actividades. Reconocimientos y cuestionamientos del Congreso Durante la mesa de trabajo en la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, legisladores destacaron los avances del IECM en transparencia y eficiencia en el uso de recursos, así como su contribución a la democracia local. Sin embargo, también plantearon dudas sobre el impacto de los recortes presupuestales previos y la planificación ante posibles reformas judiciales y nuevos procesos electorales. La diputada Paula Pérez (PVEM) resaltó el avance del 76% en el presupuesto ejercido y 98% comprometido al cierre de octubre, destacando el uso eficiente de recursos. Por su parte, el legislador Diego Garrido (PAN) cuestionó los retos del IECM tras la reducción del 40.8% de su presupuesto en años anteriores. Resultados destacables En el último proceso electoral, el IECM organizó 62 debates y rehabilitó 115 mil materiales electorales, alcanzando una participación ciudadana del 69.5%, posicionando a la Ciudad de México en el tercer lugar nacional en este rubro. Imagen: Congreso CDMX